



MUSÉE de CLUNY , VERNISSAGE :  
« Créations et Faux dans les Arts Précieux »  
La CGT assure le comité d'accueil !

Paris le 07 octobre 2025

C'est avec des camarades de divers secteurs de la CGT , notamment de l'UL 5-6, d'autres musées en lutte comme ceux du musée Gustave Moreau , et de Cultures en Lutte, avec également la participation de camarades de SUD, que le SNMD CGT-Culture a assuré le Comité d'accueil des invités au vernissages de l'expo :

### « Créations et Faux dans les Arts Précieux »

Pour dénoncer la facticité des engagements que la direction du musée de Cluny et le ministère ont pourtant signé dans un protocole d'accord de sortie de grève en décembre 2024, et qui n'a pourtant jamais été appliqué !

La parole de la direction et du ministère de la culture seraient donc aussi des faux !?!

Lors de cette opération de comité d'accueil, le tract intitulé :

### UN VRAI PROTOCOLE POUR DE FAUX ENGAGEMENTS !!!

qui lui ne relate que des faits véridiques, a été très bien accueilli par les invités, certains même indignés par un tel manque de loyauté envers des engagements pris par la direction du musée et le ministère.



Cette opération de communication a également été l'occasion d'échanger avec des riverains ou passants et notamment des personnalités de la vie politique, entre autres engagées dans la prochaine campagne des municipales à Paris, qui de fait ont pu voir de quelle façon la future ex-ministre ou ministre démissionnée de la Culture considérait les engagements pris dans son ministère !